



# Nos élèves ont appris à planter une haie

publié le 04/02/2019

Nos élèves ont appris à planter une haie dans une ferme à Esse.

Nous vous souhaitons un bon visionnage sur le lien suivant ainsi qu'une bonne lecture (article charente libre) :

<https://youtu.be/YHosTwpZg2Y>



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.